
Communautés 

Notre-Dame-des-Otages 
Ordination du père Juan Martinez 

e samedi 25 juin 
2025, Juan Antonio 
MARTINEZ, diacre de 
la paroisse Notre 

Dame-des-Otages, sera ordonné 
prêtre, au sein de la cathédrale 
Notre-Dame de Paris, par Mon 
seigneur ULRICH, archeveque de 
Paris. Un grand et intense mo 
ment pour lui, mais aussi de joie 
et de recueillement pour la pa 
roisse, où il euvre depuis deux 
ans, en plus de l'animation litur 
gique, en particulier auprès des 
jeunes, que ce soit au patro 
nage, à l'aumônerie ou auprès 
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Le Père Juan Martinez 

des jeunes adultes, sans oublier 
l'organisation des maraudes 

mensuelles. 
Afin de nous permettre de mieux 
le connaitre, il a bien voulu ré 
pondre à deux questions que 
lui a posées l'Ami du 20. 

Juan, pouvez-vous, 
en quelques mots, 
nous dire votre vécu ? 

Agé de 35 ans, né au Salva 
dor, je suis le cinquième enfant 
d'une fratrie de cinq du côté de 
ma mère et le onzième de douze 

et réflexion 

enfants du côté de mon père. 
Depuis l'âge de 5 ans, j'ai été 
élevé au sein de l'église évan-
gélique que nous avons quittée. 
Ma mère et moi, nous avons 
quitté l'église évangélique 
quand j'avais 13 ans. Jusqu'à 
mes 15 ans, je n'ai fréquenté 
aucune église. Deux ans après 
m'être éloigné de toute pratique 
religieuse, alors que je com 
mençais le lycée, je suis entré, 
grâce à une tante, dans une 
église catholique. Cette même 
année, j'ai été invité à rejoindre 
un groupe de liturgie de la pa 
roisse. En rendant ce service 
de la liturgie, mon amour pour 
1'Eucharistie et les sacrements 
s'est approfondi. À l'âge de 20 
ans, ayant été élu responsable 
du groupe de liturgie, je servais 
dans la paroisse, sous l'aide 
bienveillante de mon curé, âgé 
de 75 ans et d'un prêtre italien 
de 78 ans. Ces deux prêtres ont 
été pour moi un modèle du don 

de soi et un exemple à imiter. 
En 2011, Dieu est venu me cher 
cher, lors des solennités et fètes 
de l'Épiphanie et du baptême du 
Seigneur. Ensuite, pris par la vie 
quotidienne, et plus intéressé 
par une fille de mon groupe de 
liturgie, je n'ai plus été à l'écoute 
de l'appel au sacerdoce. En 
2013, après avoir vécu une 
expérience amoureuse et avoir 
pris le temps de comprendre 
l'appel du Seigneur, je suis entré 
dans le Chemin Néocatéchumé 
nall pour m'aider à discerner la 
portée de ma vocation. L'année 
suivante, à la fin d'une retraite 

de quatre jours avec la commu 

nauté du Chemin, nous avons 
célébré l'eucharistie, le jour du 
baptême du Seigneur et, à la 
fin, il y a eu une demande de 
vocations. Le Seigneur m'avait 
preparé le jour précédent avec 
le refrain d'un chant que nous 
avions entendu et qui avait 
résonné dans ma tête toute la 

journée:« mes liens sont bri 
sés, mes dettes sont payées, mes 
portes grandes ouvertes, je m'en 
vais partout !». 

Comment voyez-vous 
votre futur ministère ? 

En septembre 2014, j'ai été 
choisi pour entrer au séminaire 
et, par tirage au sort, j'ai été en 
voyé à Paris. Arrivé en février 
2015, j'ai habité dès le débutà 
la Maison Sainte-Catherine-de 
Sienne, où j'ai participé égale 
ment à la vie des communautés 
du Chemin Néocatéchuménal 
J'ai appris le français avant de 
commencer des études à l'Ins 
titut Catholique de Paris, où j'ai 
obtenu le Baccalauréat Cano 
nique en théologie en 2021. 
Pour moi, le ministère sacerdo 
tal que le Seigneur me donnera 
dans quelques jours, est une 
manifestation de son amour. 
Malgré mes défauts et mes fai 
blesses, il m'a choisi pour que 
je puisse à mon tour transmettre 
cet amour. Pour moi, le minis 
tère sacerdotal sera un moyen 
par lequel je pourrai transmettre 
l'expérience que j'ai eue de Dieu 
dans ma vie. Une expérience qui 
passe par la souffrance de quit 
ter mon pays, de perdre mes pi 
liers de la foi : ma grand-mère, 
ma mère et le prêtre italien, 
sans pouvoir être présent à leur 
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côté à ce moment-là. Une expé 
rience qui m'a préparé à savoir 
accompagner les autres, non 
seulement par la connais 
sance intellectuelle, mais sur 
tout, à partir de l'expérience 
propre dans ma vie. Mais cette 
expérience ne reste pas dans la 
souffrance, non, elle est trans 
formée en joie. Joie de servir, 
joie d'être avec les autres, joie 
de partager ensemble nos expé 
riences de vie, nos expériences 
de Dieu qui de la mort fait sur 
gir la vie, » 
Le dimanche 29 juin, Juan 
Antonio MARTINEZ célébre 
ra, à l1h, sa première messe 

l'église Notre-Dame-des en 

Otages. Ce sera pour nous tous 
l'occasion de rendre grâce, avec 
lui, au Seigneur en l'accompa 
gnant dans ce moment solen 
nel par notre présence priante, 
avant de partager un moment 
de convivialité autour du verre 
de l'amitié et d'un repas partage 
dans la grande salle paroissiale. 
Tous nos l'accom 
pagnent à l'aube de ce Minis 
tère. 

VSux 

TÉMOIGNAGE RECUEILLI 
PAR JEAN-PIERRE VTTET 

1 Le Chemin néocatéchuménal est 
un mouvement de I'Église catholique 
et se définit lui-même comme « un 
itinéraire de formation catholique . 


